

38

22/11/2024 OPINIÓN





Café político

José Fonseca

iose.fonseca@eleconomista.mx

Adiós autónomos, el obstáculo final

ra indispensable la desaparición de los organismos autónomos, incluido el Inai, dispuesta por el "ucase" de la lopezobradorista "revolución de las conciencias" para alcanzar su objetivo de resucitar la Presidencia sin límites ni contrapesos.

Una obviedad para quienes escuchamos hace más de 20 años la queja de López Obrador de que los organismos autónomos complican la tarea de gobernar, son una falacia las denuncias, nunca judicializadas, de corrupción de los autónomos.

Para los que apagaron, quién sabe por cuánto tiempo, nuestra primavera democrática y planean disfrutar, per secula seculorum, de la resurrección de la presidencia imperial del siglo pasado, una buena y una mala. La buena, nada es para siempre, la mala, nada es para siempre.

Transistmico: una de cal por las de arena

En este generoso espacio de El Economista se ha citado a quienes hace seis años afirmaron que el proyecto del Ferrocarril Transístmico era la mejor y más viable de las grandes obras del sexenio. La realidad parece confirmar aquellas acotaciones.

Informó la Secretaría de Marina que 2,000 toneladas de grano, de una empresa privada, se transportaron en tolvas graneleras de Salina Cruz, Oaxaca, a sus bodegas en Coatzacoalcos, Veracruz.

La empresa paraestatal del Ferrocarril Transístmico y la Secretaría de Marina encargada de la obra de esta plataforma logística cuya construcción es comercial y geopolíticamente de excepcional valor. Lo dicho, una de cal por tantas de arena.

CDMX, ¿una jubilosa ciudad sin ley?

"El grupo criminal Unión Tepito despoja de sus departamentos a personas de la tercera edad o invade departamentos abandonados en la Unidad Habitacional de Tlatelolco", informan notas periodísticas.

Se suma a denuncias de despojos similares en otras áreas del Centro de CDMX y, a juzgar por cómo se multiplican impunemente, pareciera que los criminales gozan de tolerancia de las alcaldías y del Gobierno de CDMX.

Una paradoja que el Gobierno de CDMX anuncie su propósito de atraer inversiones y no haya sido capaz de contener los despojos de apartamentos y viviendas que dejan la impresión de que, pese a sus ventajas, CDMX es una ciudad sin ley.

Notas en remolino

Las leyes secundarias de la reforma judicial enviadas al Congreso por el Ejecutivo federal, confirman las peores sospechas, pues quienes las revisaron dicen que cuando haya sido renovado el Poder Judicial Federal, no habrá vías para impugnar la constitucionalidad de las leyes... Los viejos llamaríamos picolargada la afirmación del coordinador de los diputados morenistas, Ricardo Monreal, de someter a "cirugía mayor" la propuesta del Presupuesto del 2025... Buena noticia la reunión de la Concamin con organizaciones empresariales norteamericanas que, sin duda, tienen interés en que el diálogo por el T-MEC sea para mejorar la relación bilateral... Si la Guardia Nacional, como afirma Sedena, recibe instrucción policial, ojalá y así los jóvenes guardias actúen menos como simples custodios de escenas del crimen... En esa, digamos competencia, para que se escoja a quien ocupe la Fiscalía de CDMX, se escuchan promesas singulares, que provocan interrogantes: ¿cómo hará uno de los aspirantes para cumplir con la promesa de "ciudadanizar" la Fiscalía... Cínica frase de W. Fields para tiempos de igualdad: "Estoy libre de todo prejuicio. Odio a todos por igual" ...